

## COMMUNIQUÉ

La Direction Générale des Transports Terrestres et de la Circulation (DGTTG) informe les usagers du Guichet Unique Automobile (GUA) qu'une réforme majeure du système d'immatriculation est entrée dans sa phase de finalisation. Cette initiative vise à mettre fin aux lenteurs administratives causées par le manque d'interconnexion technique entre les différents opérateurs de la plateforme du Guichet Unique.

Sous l'impulsion de l'Administration, un système unique d'échange d'informations a été mis en place avec des règles de gestion strictes afin de garantir une fluidité totale dans la transmission des données d'immatriculation.

Dans un souci de transparence, les usagers du GUA sont invités à suivre l'évolution de leur dossier en temps réel sur le portail web : [www.immatriculation.gua.dgttc.ci](http://www.immatriculation.gua.dgttc.ci)

Les équipes techniques sont mobilisées pour la stabilisation de cette procédure dans les meilleurs délais.

La DGTTG, tout en présentant ses excuses les plus sincères à l'ensemble des usagers pour les désagréments et les retards subis ces derniers mois, mesure l'impact de ces attentes sur leurs activités.

La DGTTG remercie l'ensemble des usagers pour la confiance et la patience durant cette phase finale de transition vers un service plus fluide et transparent.

#STOP À L'INCIVISME SUR LA ROUTE

Fait à Abidjan, le 14 janvier 2026.

La Direction de la Communication  
et des Relations Publiques